

L'Argentine annonce un rachat surprise de sa dette extérieure pour 1 milliard de dollars.

Image not found or type unknown

La Havane, 19 janvier, (RHC)- Le ministre argentin de l'Économie, Sergio Massa, a annoncé le rachat de plus d'un milliard de dollars de la dette extérieure afin de réduire le risque pays dans le cadre du processus de réorganisation économique en cours depuis août dernier, date de sa prise de fonction.

"Pour 2023, certaines des projections que nous avons ont été modifiées, les unes liées aux intempéries et les autres liées à la croissance de la valeur des produits importés. En ce sens, l'ordre fiscal est étroitement associé à la gestion du passif", a expliqué le ministre dans un message inattendu enregistré et diffusé mercredi.

"Dans la dernière tranche de 2022, nous avons fait un travail très fort qui s'est accompagné d'un nouvel appel d'offres, d'une amélioration du profil de maturité (de la dette) en pesos. Dans le même temps, nous avons constaté une baisse de 1 000 points supplémentaires du risque pays, ce qui signifie une fenêtre d'opportunité, c'est pourquoi nous avons décidé de lancer un processus de rachat de la dette extérieure qui commence aujourd'hui", a-t-il déclaré.

Sergio Massa a ajouté que l'intention est de continuer à améliorer le profil de la dette extérieure afin de réduire davantage le "risque pays", l'indicateur qui mesure la fiabilité et la solidité des investissements et des opérations financières.

De cette façon, a-t-il dit, la possibilité pour les entreprises et l'État d'accéder au marché des capitaux est améliorée.

"C'est une première étape, très axée sur les titres mondiaux à courte échéance, nous comprenons que c'est là que nous devons attaquer pour une meilleure gestion de la dette", a-t-il ajouté, expliquant que la Banque centrale sera l'entité chargée d'effectuer l'achat au nom du Trésor.

Dans une sorte de rapport de gestion, le ministre a affirmé qu'au cours des cinq derniers mois, il a travaillé très dur pour normaliser la macroéconomie sans que les mesures affectent la croissance du PIB, la création d'emplois et la reprise de la consommation.

En ce qui concerne les engagements envers le FMI, il a rappelé que les objectifs en matière de fiscalité et d'accumulation de réserves avaient été atteints.

Les détails du rachat, qui ont été exposés dans une résolution publiée au Journal officiel, concernent 11 obligations de la dette extérieure qui se négocient sur le marché secondaire à de faibles parités, ce que le gouvernement considère comme une opportunité d'achat.

L'annonce a été faite au milieu d'une forte hausse du dollar sur les marchés illégaux et parallèles, ce qui, dans ce pays d'Amérique du Sud, anticipe généralement des ruées financières et des pressions accrues sur l'économie.

Entre le 9 et le 17 janvier, le dollar dit "bleu" est passé de 355 à 370 pesos, tandis que le dollar légal n'a augmenté que de 180 à 182 pesos.

Source: Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/310980-argentine-annonce-un-rachat-surprise-de-sa-dette-exterieure-pour-1-milliard-de-dollars>



Radio Habana Cuba